

18.07.2023 16:23

### Ein Wochenend-Festival voller Glauben, Musik und Gemeinschaft proChrist mit neuem Format für 2024



Symbolbild (Priscilla Du Preez, Unsplash / BFP-Aktuell)

Erzhausen (da) - Der proChrist e.V. will ein neues Veranstaltungsformat auf den Weg bringen, das ab Herbst 2024 in verschiedenen Regionen Deutschlands stattfinden wird. Unter dem Arbeitstitel "PROCHRIST-Tournee" werden evangelistische Wochenend-Festivals veranstaltet, bei denen ein Team aus Evangelisten, Künstlern und Moderatoren gemeinsam mit den Gemeinden vor Ort die evangelistische Botschaft verkünden wird. Das hat die Mitgliederversammlung des Vereins mit Sitz in Kassel Anfang Juli beschlossen.

Geplant ist, dass es am Festival-Wochenende auch ein Bühnenprogramm in der Fußgängerzone geben soll, ergänzt um Angebote für Kinder, diakonische Aktionen und ein öffentliches Picknick. Damit möglichst viele Menschen die Veranstaltungen erleben können, soll das Tour-Finale per Livestream übertragen werden. Erste Orte hätten bereits ihr Interesse bekundet, heißt es in einer [Pressemitteilung](#) zum neuen Format.

Roland Werner, Vorsitzender von proChrist, freut sich, dass etwas Neues entsteht: "Nach Corona

ist wieder die Zeit für Großveranstaltungen gekommen. Wir wollen die rettende und hoffnungstiftende Botschaft von Jesus möglichst vielen Menschen in Deutschland und darüber hinaus nahebringen."

*Der **proChrist e.V.** ist seit 1991 eine überkonfessionelle Initiative von Christen unterschiedlicher Kirchen. Durch Veranstaltungen unterstützt proChrist Gemeinden dabei, Menschen mit dem christlichen Glauben bekannt zu machen. Für Teenager gibt es das Jugendformat **truestory** (ehemals **JESUSHOUSE**), das 2023 zum achten Mal stattfand und insgesamt 336.000 Menschen erreichte. Die Veranstaltungsorte wurden mit Material, Schulungen und Hilfen zur Vor- und Nacharbeit von proChrist unterstützt.*

[Zurück](#)